

St. Martinsumzüge 2025

25.11.2025 20:04

Zum wiederholten Male begleiteten MusikerInnen der Junior- und der Bigband der Luisenschule verschiedene St. Martinsumzüge in der näheren Umgebung.

Am Mittwoch, den 5.11., spielte ein Ensemble aus knapp 10 MusikerInnen für die Kita „Wurzelzwerge“ in Saarn und am folgenden Freitag für den SV Raadt. In der folgenden Woche wurde dann montags in der Pauluskirche samt anschließendem Zug zur Freilichtbühne musiziert, am Dienstag das Martinsfest der Hölterschule mit über 20 Mitwirkenden seitens der Luisenschule begleitet und tags darauf wurde schließlich der Umzug der Lierbergschule mit den traditionellen St. Martinsliedern versorgt.

Bei allen Auftritten wurden die MusikerInnen standesgemäß mit Pumännern und/oder Bratwürsten sowie Punsch versorgt. Sehr erfreulich war zudem, dass bei den insgesamt fünf Umzügen nicht ein Regentropfen gefallen ist.

Die musikalischen Darstellungen gefiel den Veranstaltern so gut, dass noch am selben Abend bereits die ersten Anfragen für das Martinsfest 2026 gestellt wurden.



